

Vom 7. Jahrhundert v. Chr. bis zum Höhepunkt der Polis

VADUZ – Im Rahmen der Ausstellung «Zeropolis» von «marxer x sprenger» im Kunstraum Engländerbau sprach gestern im Landesmuseum nebenan der Politologe Alois Riklin zum Thema «Von Zero zur Polis und zurück». Riklin referierte über den



Weg Athens von der Einführung des Mehrheitsprinzips im 7. Jh. v. Chr. bis zum Höhepunkt der Polis zwischen Perserkriegen und Peloponnesischem Krieg, also der Zeit des Wirkens des Staatsmanns Perikles im 5. Jh. v. Chr. (al)

Volkessblatt

Mittwoch

8. Oktober 2008